

Forcepoint Data Security Cloud

Uniendo Visibilidad y Control para una Seguridad de Datos Sin Fronteras

Faculte a las personas para utilizar la propiedad intelectual y los datos confidenciales y así innovar con confianza, mientras reduce los costos y la complejidad de proteger los datos sensibles. Reduzca los riesgos de la propagación de datos en la nube, la inteligencia artificial generativa y los dispositivos remotos.

Los datos son la savia vital de los negocios

Las organizaciones actuales se ven abrumadas por una oleada de datos, impulsadas por la rápida adopción del cloud computing y la IA generativa (GenAI). Estas poderosas tecnologías están transformando las empresas, permitiendo análisis avanzados, automatización y servicios personalizados. Sin embargo, esta explosión de datos viene con un lado oscuro: un aumento drástico en las violaciones de datos.

El desafío

El desafío de proteger datos vastos y dispersos y cumplir con las regulaciones de privacidad es abrumador. No hacerlo puede provocar pérdidas financieras significativas, la pérdida de la confianza del cliente y sanciones regulatorias. Es un momento crítico para que las organizaciones encuentren una solución que no solo aproveche el poder de las nuevas tecnologías como GenAI, sino que también proteja su activo más valioso: los datos.

Además, con el aumento del ritmo del cambio que viene junto con un mundo híbrido potenciado por IA, los adversarios están aumentando sus capacidades a diario. De hecho, solo este año, los hackers lanzaron una oferta de phishing-as-a-service que promete clonar cualquier sitio web con una precisión increíble. Usando IA, pueden desarrollar ataques de phishing personalizados utilizando estos sitios clonados en solo 10 minutos. También es cada vez más fácil engañar a las personas para que compartan datos que no deberían. Y hoy en día, los empleados confían en una cantidad cada vez mayor de aplicaciones y servicios que podrían poner en riesgo sus datos.

Los riesgos

Las fugas de datos son cada vez más comunes y sofisticadas, pero no tienen por qué ocurrirle a usted. El costo de no hacer nada es el costo de una fuga, que fue en promedio de casi \$5 millones para las organizaciones durante el año pasado, según IBM. Quizás aún más importante: la pérdida de la confianza del cliente puede conducir a la pérdida de clientes, retrasos en las transacciones con clientes actuales y potenciales e incluso a problemas con socios. Una postura de seguridad general deficiente puede dar lugar a primas de seguro cibernético más altas. En casos extremos, los proveedores podrían incluso denegar la cobertura.



Forcepoint Data Security Cloud



Aumente la productividad | Reduzca costos | Reduzca el riesgo | Optimice el cumplimiento

Data Security Everywhere funciona con Forcepoint Data Security Cloud

Es por eso que es más importante que nunca detener los riesgos para los datos confidenciales antes de que se conviertan en violaciones de seguridad, con una plataforma como Forcepoint Data Security Cloud.

Forcepoint Data Security Cloud es una plataforma de seguridad impulsada por IA y con prioridad en la nube, que une la visibilidad y el control de datos confidenciales para ofrecer seguridad de datos en todas partes de manera fluida. Permite administrar políticas de visibilidad y control de todos los canales principales en un solo lugar. Monitorea continuamente los datos confidenciales en uso, en reposo y en movimiento, lo que permite a las organizaciones detectar riesgos de datos y responder a ellos antes de que se conviertan en violaciones de seguridad. Forcepoint Data Security Cloud integra la seguridad de los datos con una protección contra amenazas avanzadas que resguarda la información sensible y evita que el malware obtenga el control de los datos sensibles.

A diferencia de las soluciones fragmentadas con brechas y redundancias que carecen de la capacidad de clasificar y comprender los datos de manera automática y precisa, que solo cubren unos pocos canales o tienen una protección inmadura en canales críticos, como los endpoints, Forcepoint Data Security Cloud une la detección de alta velocidad, la clasificación potenciada por IA, la priorización y la corrección con capacidades de prevención de pérdida de datos líderes de la industria, desde el endpoint a la nube y en todos los puntos intermedios.

La AI Mesh única de Forcepoint Data Security Cloud ofrece la más alta precisión y el contexto más rico para la gestión y la seguridad de los datos; su protección pionera adaptable a los riesgos automatiza y simplifica la implementación de políticas, y su amplia cobertura de canales y monitoreo continuo proporcionan una mejor imagen de los riesgos dinámicos para los datos confidenciales, dondequiera que se acceda a ellos y se los utilice.

